



3学期、元気にスタート

～今年もよろしくお願いたします～

1月9日（火）より、3学期がスタートしました。本年も本校学校教育へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。まずは、9日に行われた始業式の様子をお伝えします。



校長の話の中では、能登半島地震で失われた尊い命に対して黙祷を捧げました。子ども達は、これまでのニュースや新聞等の情報を心の中で思い出しながら、じっと目をつむり、哀悼の意を抱いていました。次に、校長から2学期の終業式で子ども達に伝えた「家族や地域で過ごす時間の中で、お手伝いをする事」「始業式に元気に登校すること」この2点について振り返りを行いました。また、3学期に頑張りたいことを伝えました。これまで同様「命を大事にすること」「自分がされて嫌なことをせず、嬉しいことをすること」「あいさつを自分から元気にすること」「学習により姿勢で臨み、集中すること」に加え、3学期は「一つ上の学年を意識しながら充実した日々にして欲しいこと」が伝えられました。

また、2名の4年生代表児童が作文発表を行いました。その内容を紹介します。

5年生に向けてがんばること 4年1組 児玉 鈴菜

今日から53日の3学期が始まりました。3学期が終わると、いよいよ5年生になります。年下にやさしい5年生になれるよう、私は、3学期の目標を三つ決めました。



一つ目は、算数です。2学期の小数のわり算の商を概数で表す問題が苦手で、何度も間違っていました。家でも、30分くらい時間をかけて問題を解いていました。だけど、算数の授業で、先生や前の席の友達が、解き方を教えてくれて、完ぺきではないけれど、一人で解くことができました。3学期も、分かるまで何度も繰り返して問題を解いて、分からないときには先生や友達に聞こうと思います。5年生になると、今よりもっと難しい問題が出てきます。だから、4年生のうちに、テストで100点満点をとって、4年生の学習を完ぺきにしたいです。

二つ目は、忘れ物をしないことです。私は特に、ハンカチ、ティッシュ、名札や消しゴムを忘れてしまいます。どうして忘れるのかを考えてみると、夜のうちに、鉛筆やノート等の準備はしているけど、ハンカチ、ティッシュの準備をすることを忘れてしまうからです。忘れ物をすると、勉強に集中できなくなったり、手をふくときに困ってしまったりします。だから、忘れ物をしたときは、生活ファイルに忘れたものを赤ペンで書いて、家に帰ったら、すぐに準備をして学校で気持ちよく勉強ができるようにしたいです。

三つ目は、係の仕事です。私は、2学期は、タイマー係をしていました。みんなが1分前に着席できるように呼びかける大切な係です。1分前に着席することで、落ち着いた気持ちで授業に入ることができました。5年生になると、委員会の仕事が始まって、学校全体に関わる仕事をするようになります。学校みんなが困らないように、仕事をしなければなりません。だから、まずは学級の仕事ができばきでき、責任をもって動けるようにしたいです。

3学期は、係の仕事が変わるので、新しい仕事をがんばりたいです。この3つの目標が達成できるように、毎日を大切に過ごしていきたいです。そして、4年生が終わるときには、「がんばったね。」と自分をほめてあげたいです。

3学期にがんばりたいこと 4年2組 米良 梨桜奈

私は、3学期に頑張りたいことが四つあります。

一つ目は、算数の授業です。なぜかというところ、2学期の算数の授業でむずかしいところがあったからです。特にわり算の筆算が苦手でした。それで、3学期の算数の勉強は、2学期の時より授業内容が難しくなり、ついていけなさそうだからです。3学期は、2学期より算数をがんばっていききたいと思います。



二つ目は、クラブです。私のクラブは、ボードゲーム・百人一首です。私は、じんろうゲームやオセロ、ルービックキューブなどをしています。けれど、百人一首やしょうぎなどをしたことがないので、ルールや仕方等を知って、みんなで楽しくできたらいいなあと思いました。クラブでも新しいことに挑戦してみたいです。

三つ目は、習字です。私は、2学期に都農町の体育館に習字が飾られました。けれど、他の人やよりのクラスの人達に習字が上手な人がいたので、私も習字が上手になって、1年生や2年生、3年生のお手本となるような4年生となり、5年生に向けて成長していきたいと思えます。

最後に、あいさつです。2学期では、あいさつカードがあまりもらえなかったので、3学期はあいさつカードをがんばってもらって、あいさつ木にも書かれるくらいあいさつが上手になりたいです。

私は、3学期にがんばりたいことが、全部達成できるようにがんばります。

オンライン交流会

～本校と都農小の特別支援学級の交流～

1月15日（月）と22日（月）に本校特別支援学級・空組と都農小学校・特別支援学級との交流会をオンラインで行いました。1回目の交流では、各学級児童の自己紹介を行いました。緊張しながらも、しっかり自己紹介をしたり、相手の学校の友達の話を真剣に聞いたりしていました。



2回目の交流では、プレゼンを用いてお互いの学校紹介をしたり、校歌を歌ったりなど更に交流を深めることができました。対面での交流には対面でのよさがありますが、気軽に短時間で繋がることができ、顔を見ながら話をするのでオンラインでの交流会にたくさんの可能性を感じています。これからも積極的な交流ができることを望んでいます。



2月の主な行事予定

- 2月 2日（金）新入学予定児童保護者説明会
- 2月14日（水）都農町教職員研修会※午前中4校時・給食あり
- 2月22日（木）参観日・学級懇談会
- 2月29日（木）卒業式練習開始

